
　

令和５年7月吉日
ＰＴＡ運営委員各位

八王子市立船田小学校

ＰＴＡ会長海野竜太郎

　　第１回運営委員会だより　　　　　

　　　第１回運営委員会が７月4日に行われましたので、ご報告いたします。　

◆ＰＴＡ会長挨拶

スリム化推進について

・PTA活動は、子どもの為にみんなで行うものなので、家庭優先でできる時にできる人が協力して　　行っていけ
ればと思います。今年度はこのメンバーでやっていきますのでよろしくお願いします。

◆校長先生挨拶

今年度３つの方針について

①できるだけコロナ前の通常に戻していきたい

②５０周年について

•航空写真、簡単な文集、記念品などみんなでお祝いできるもので考えている。
③居場所作り

•昨年度は子ども食堂をしたが、やむを得ず中止となった。今年度も子ども達が楽しく活動できるイベントや、安心•
安全に過ごせる居場所作りというものを一歩踏み出してやっていきたい。

＜議事＞

１．昨年度の活動報告及び今年度の活動予定

２．連絡事項

　　 ① PTA室のコピー機について
　　　壊れたら今後は学校のものをお借りすることを確認

　　　学校へ声をかけて、印刷室の印刷機を使用

　　②新しいPCを購入予定
　　③PTA活動に於ける交通費について
　　　現状、船田小や長房中など近い場所だと交通費が出ていないが、今後検討していきます。今年度は　
　　 学期ごとの精算にすると引き出し手数料がかかる為、2月の運営委員でまとめて精算をします。
　　④PTA保険について
　　　PTA活動に関するケガや事故については行き帰りも含め、保険の対象となるので遠慮せず会計に問
　　　い合わせして下さい。

３. 情報交換、質問など
４．渡邉先生(教務主任)より

創立50周年記念式典について　詳細は決まり次第お知らせします。



５．中川先生(生活指導主任)より
　　夏休みの過ごし方についての諸注意

６．その他参加された先生方の挨拶

　　 永弘先生(経営支援主任)より
　　 橋田先生(研究主任)より
　　 副校長先生より

　　


